



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn

Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier

Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 24.07.2025

Information in Leichter Sprache

Landrats-Amt ehrt Mitarbeiter.

6 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen vom Landrats-Amt Zollernalbkreis arbeiten schon lange dort.

Sie sind dem Landrats-Amt treu.

Das heißt:

Sie arbeiten immer noch dort.

Dafür hat das Landrats-Amt jetzt eine Feier gemacht.

Günther-Martin Pauli ist der Landrat.

Cornelia Staab ist die Chefin vom Personal-Amt.

Laura Levai ist im Vorstand vom Personal-Rat.

Die 3 Personen haben sich bei den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen bedankt.

Sie haben gesagt:

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen machen eine gute Arbeit für den Landkreis.

Und sie machen eine gute Arbeit für die Bürger und Bürgerinnen.

Das haben sie im Sitzungs-Saal gesagt.

Waltraud Barth-Lafargue hat fast 45 Jahre im öffentlichen Dienst gearbeitet.

Davon hat sie 40 Jahre beim Landrats-Amt Zollernalbkreis gearbeitet.

Jetzt geht sie in den Ruhe-Stand.

Waltraud Barth-Lafargue hat in verschiedenen Ämtern gearbeitet.

Sie hat im Umsiedlungs-Amt gearbeitet.

Und sie hat in der Abfall-Überwachung gearbeitet.

2007 hat Waltraud Barth-Lafargue die Arbeit gewechselt.

Sie ist zum Bau- und Umwelt-Amt gegangen.

Dort hat sie im Sach-Gebiet Gewerbe-Recht und Immissions-Schutz gearbeitet.

Matthias Frankenberg ist der Erste Landesbeamte.

Er sagt:

Waltraud Barth-Lafargue war die Chefin von dem Sach-Gebiet.

Sie hatte viel Fach-Wissen.

Und sie war ruhig.

Deshalb konnte sie Probleme gut lösen.

Waltraud Barth-Lafargue war auch im Personal-Rat von dem Landrats-Amt

Zollernalbkreis.

Der Personal-Rat kümmert sich um die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von dem Landrats-Amt Zollernalbkreis.

Waltraud Barth-Lafargue hat sich auch für Politik interessiert.

Sie war Ortschaftsrätin in Melchingen.

Und sie war Orts-Vorsteherin in Melchingen.

Das heißt:

Sie war die Chefin von Melchingen.

Sie war die erste Frau als Orts-Vorsteherin im Zollernalbkreis.

Waltraud Barth-Lafargue war auch lange Zeit im Gemeinde-Rat von Burladingen.

Waltraud Barth-Lafargue hat auch ehrenamtlich gearbeitet.

Zum Beispiel:

- für die Freundschaft zwischen Deutschland und Frankreich

Martina Baumgärtner arbeitet seit 40 Jahren im öffentlichen Dienst.

Sie arbeitet im Ordnungs-Amt.

Dafür hat sie eine Auszeichnung bekommen.

Iska Heck arbeitet seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst.

Sie arbeitet im Bereich Bauen und Natur-Schutz.

Thomas Micka arbeitet auch seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst.

Er arbeitet im Sozial-Amt.

Sandra Schwarz arbeitet auch seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst.

Sie arbeitet im Bereich Digitalisierung.

Elisabeth Asmussen arbeitet auch seit 25 Jahren im öffentlichen Dienst.

Sie arbeitet im Bereich Veterinär-Wesen und Verbraucher-Schutz.